



準備の様子



桜の園にて集合写真

**因幡千本桜花見茶会**

令和3年4月2日(金)、今年度最初の事業として因幡千本桜花見茶会を行いました。今年は桜の開花が早かったため心配しておりましたが、満開でそして晴天のもと開催することができました。今回は、気軽に抹茶を楽しんでいただくことをテーマに茶道具を使わずドリンクボトルでシイクするスタイルで皆様にお茶をご提供いたしました。本来なら、その場で皆さまとお茶を楽しみたかったのですが、コロナウイルス感染症の影響でお持ち帰りいただく対応となり、残念ではありましたが、満開に咲き誇る千本桜をOBの方も含め皆さまと愛でることができ、何より喜ばしいことであつたと思えます。

総務委員会委員長 田村 康悦

## 新入会員



藤原 成司 君  
(ふじわら せいじ)  
事業所名 山陰EPセンター鳥取営業所  
所属委員会 まち興し委員会



森田 祐加 君  
(もりた ゆか)  
事業所名 ビッグハウス(株)  
所属委員会 ビジネス向上委員会



坂本 健一 君  
(さかもと けんいち)  
事業所名 (株)SC鳥取  
所属委員会 鳥取スタイル委員会



中原 道広 君  
(なかはら みちひろ)  
事業所名 株式会社むら自動車整備工場  
所属委員会 会員増強委員会



木村 美紀 君  
(きむら みき)  
事業所名 (株)ラフデッサン  
所属委員会 政策提言委員会



松下 沙知 君  
(まつした さち)  
事業所名 Rest Bar 蝶 ageha  
所属委員会 会員増強委員会



長戸 徳財 君  
(ながと とくざい)  
事業所名 (株)リソウス  
所属委員会 鳥取スタイル委員会



田中 拓也 君  
(たなか たくや)  
事業所名 (株)こころび  
所属委員会 政策提言委員会



村上 諭史 君  
(むらかみ さとし)  
事業所名 (株)ワタナベ  
所属委員会 会員交流委員会



木村 駿介 君  
(きむら しゅんすけ)  
事業所名 (株)アクセス  
所属委員会 総務委員会

鳥取YEG webサイト  
リニューアルしました!!



鳥取YEGの活動を  
発信しています!  
ぜひご覧ください!



<https://www.t-yeg.jp>

## 交代会員



美作 空高 君  
(みさく あきたか)  
事業所名 (株)クオカフ  
所属委員会 広報IT委員会



奥村 道哉 君  
(おくむら みちや)  
事業所名 (株)NEXT MOTION  
所属委員会 広報IT委員会

# 鳥取 YEG 通信



発行:令和3年5月15日  
鳥取商工会議所青年部  
広報IT委員会

鳥取商工会議所青年部通信

5  
May 2021



鳥取商工会議所青年部  
会長 荒田潤之介  
株式会社 千代田工務店

令和3年度  
会長あいさつ

新緑が芽吹く気持ちの良い季節になりました。その一方で、新型コロナウイルス感染症が全国的に猛威を奮い、鳥取県においても感染者数が増え、余談を許さない状況が続いています。青年部としても、最善の対策を講じ、地域の商業発展のためコロナ後の社会がより良い社会になるように【CREATE NEW TOTTORI STYLE】のスローガンを元に、青年部活動を止めることなく進めて参ります。引き続きご理解とお力添えをお願いいたします。

4月14日(水)、令和3年度定期総会及び鳥取商工会議所青年部新年度キックオフ例会を開催しました。深澤鳥取市長様、児嶋会頭様をはじめ鳥取商工会議所や鳥取県商工会議所青年部連合会から多くのご来賓の方に、ご臨席賜りました。4月にご来賓をお招きしての例会は近年にはない試みでありコロナ禍においての挑戦でしたが、会場内全ての席にアクリルパーテーションを設置するなど徹底した感染対策を行い実

施することができました。本来であれば、青年部を築き上げた多くの先輩方のご案内も考えておりましたが、感染拡大の対策としてこの度は制限させていただきました。例会では深澤鳥取市長様と児嶋会頭様から挨拶をいただいた後、今年度各委員長から委員会の基本方針とテーマを力強く語っていただきました。また、昨年度の当会活動報告や鳥取商工会議所の部会紹介を行い、親会と青年部のより深い理解を図ることとしました。

今年度は4月より10名の新入会員と2名の交替会員を新たに加え、会員数167名でスタートいたしました。コロナ禍の収束が見えない状況ではありますが、鳥取商工会議所青年部会長として、地域の商業発展のために尽力していきたいと考えています。この一年間、私の力でどれくらい導くことができるか分かりませんが、会員の皆さまの「鳥取力」を結集すれば実現できると確信しております。青年部は、コロナ禍を下を向くのではなく青年らしく上を向いて挑戦していきます。この経験は、必ず人生の大きな糧になると信じています。未来を担う子どもたちのために、誇りある地域を築くことを目的に今年度邁進していきますのでよろしくお願いたします。



4月例会の様子



中国ブロック倉吉大会のPR

総務委員会委員長 田村 康悦

**定期総会・4月キックオフ例会開催**

令和3年4月14日(水)、定期総会及び4月キックオフ例会を開催いたしました。

4月キックオフ例会ではお忙しい中、深澤鳥取市長、児嶋会頭をはじめ多くの来賓の方にご参加いただき、会員一人一人が今年度の新たなスタートを意識できる例会となりました。委員長の皆さんも来賓の前で委員会テーマと所信表明を行い、身が引き締まる思いであったことでしょう。この決意を忘れずに、会長をはじめ会員167名1年間YEG活動に精進してまいります。

今回は、新たな挑戦として個別出しのお弁当をご用意し、アクリルパネルなどの飛沫対策や、黙食への協力呼びかけを行い、またお持ち帰りにも対応できるように紙容器を使用するなど工夫をしました。悩みに悩んだ飲食ですが、少しでも経済の循環に寄与し、またあきらめない姿勢をくみ取っていただければ幸いに思います。

会の最後には、中国ブロック倉吉大会のPRも行われ、コロナに屈しないYEGとしての思いを共有することもできました。

まだまだ楽観視できない状況ですが、ウィズコロナ、アフターコロナの新たな私たちの在り方を創造してまいります。